
 
Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR 

 
 
Protokollantin: Johanna Niehus 
 
Datum: 4. November 2015 
Ort: FSR-Büro in der Studimeile (Große Scharrnstr. 20a) 
Beginn: 18:07 
Ende: 19:32 
 
Anwesende Mitglieder (8/8): Deepika Rai, Jessica Schibel, Simone Zacharias, Sophie  

Savoly, Maik Papiernick, Andreea Costa, Giverny 
Knezevic, Johanna Niehus 

Anwesende Gäste: 5 
 
Die Tagesordnung gestaltete sich wie folgt: 
 
Tagesordnung 
 
Top 1: Eröffnung 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 
Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

Top 2: Berichte 
Top 3: Studimeile 
Top 4: AnsprechpartnerInnentagung in Köln (6. bis 8.11.2015) 
Top 5: Absolventenfeier (21.11.2015) 
Top 6: FSR-Vollversammlung 
Top 7: Veranstaltungen 

Top 7.1: Fotoabend 
Top 7.2: Abschlussparty (Mensa?) 
Top 7.3: Party mit den anderen FSRs 

Top 8: Wahlen im Dezember/ Werbung 
Top 9: Sonstiges 
 
Maik eröffnete die Sitzung um 18:07  
 
 
 



Top 1: Eröffnung 
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Mit 8/8 Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig 
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde einstimmig angenommen. 
Top 2: Berichte 

 Maik berichtete kurz über die vergangen Stupa-Sitzung, in der beschlossen   
 wurde, dass der FSR eine Vollversammlung einzuberufen hat.  

Top 3: Studimeile 
 Es wurde beschlossen, dass der FSR Mitglied werden will. Anschließend wurde   
 darüber diskutiert, ob der FSR ein Mitglied in den Vorstand der Studimeile  
 entsendet. Der FSR ist gegen diese Regelung bezüglich des Übergangsvorstandes.  
 Das Problem soll bei der nächsten Stupa- und Asta-Sitzung angesprochen  
 werden. Der FSR möchte Baumparte werden.  

Top 4: AnsprechpartnerInnentagung in Köln (6. bis 8.11.2015) 
 Maik erklärte kurz was es mit dem BRF auf sich hat, dass es sich um einen Verein  
 handelt, der die unterschiedlichen Fachschaften bundesweit verbinden soll.  
 Anschließend wurde über die Buchung des Hotels gesprochen. Zukünftig soll  
 alles, was mit dem FSR zu tun hat, besser abgesprochen werden. Die Kosten für    
 das Wochenende werden komplett übernommen.  

Top 5: Absolventenfeier (21.11.2015) 
 Es wurde gefragt, ob der FSR bedruckte Luftballons für 400 € beisteuern möchte.  
 Alleine wollen wir die Kosten nicht tragen, die anderen FSRs können sich nicht  
 beteiligen, deshalb (-). Eventuell wollen wir Buchstabenballons besorgen, Sophie  
 würde mit Frau Kocher sprechen.  

Top 6: FSR-Vollversammlung 
 Die Vollversammlung soll am 11.11.2015 um 13 Uhr stattfinden. Andreea und  
 Mone kümmern sich um die 12 Pizzen. Es soll eine Tombula (4 Mitglieder  
 stimmten dafür, 2 dagegen, 2 enthielten sich) stattfinden, als Preise werden  
 beispielsweise Skripte gestellt. Deepika schreibt der Raumbuchung und  
 kümmert sich um die Werbung, Maik um das Plakat.  

Top 7: Veranstaltungen 
Top 7.1: Fotoabend 

Der Fotoabend soll in 2 Wochen im BASSement stattfinden. Der Beamer soll 
eventuell vom Asta ausgeliehen werden. Der Eintritt soll frei sein; 
eingeladen werden nur Erstifahrt-Erstis. Weiteres soll am Montag mit den 
anderen FSRs besprochen werden.  

Top 7.2: Abschlussparty (Mensa?) 
Wir wollen uns vielleicht an der GD-Party von elsa beteiligen. 

Top 7.3: Party mit den anderen FSRs 
Die Party soll im Januar stattfinden; näheres soll ebenfalls am Montag mit 
den anderen FSRs besprochen werden.  

Top 8: Wahlen im Dezember/ Werbung 
 Die Wahlen finden vom 7. bis zum 11.12.2015 statt und sollen über Facebook  
 beworben werden.  

Top 9: Sonstiges 
 Sarah Land, Katja Melitz, Monique Vollbrecht, Jenna Schumann und Daniel  
 Jurischka wurden einstimmig in den o-FSR gewählt.  



Deepika berichtete, dass die Rechtsmedizin in Frankfurt Oder Probleme und uns 
nach Potsdam verwiesen hat. Sie wird Kontakt aufnehmen.  
 
Sophie erzählte, dass sie auf die Schließfächer in der Bibliothek angesprochen 
wurde, ob es nicht möglich wäre für Examenskandidaten Schließfächer zur 
Verfügung zu stellen, die dauerhaft gemietet werden können. Deepika fragt nach, 
ob es eine Möglichkeit gibt (gekennzeichnete Schließfächer, Möglichkeit der 
Miete, zusätzliche)  
 
Jessica fragte, ob die Bäume vorm AM nicht auch geschmückt werden könnten; 
Deepika will nachfragen. 
 

Maik schließt die Sitzung um 19:32 
 


